

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

4月2日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
 - ◆外科 ケアンドエークリニック 日新町 71-2000
 - ◆歯科 木の花歯科 大成町 71-3535
- 診療時間: 内科 = 9時~翌朝7時、外科 = 9時~17時、歯科 = 9時~12時。本紙は、毎週火曜日に編集しますので、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。



法律相談



しんぶん赤旗読者のための
親身な相談で定評

4月26日(水)

横山 浩之弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2丁目2番6号 申込 56-5002

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ http://www.jcp.or.jp
苦小牧市議団ホームページ http://toma-jcp.sakura.ne.jp/
eメールアドレス commun@rose.ocn.ne.jp

事業者を廃業に追込まれよう体張つて阻止を



軍拡も
大増税も
NO!

対話の外交で
平和を守ろう



今年10月から実施される消費税のインボイス制度に反対する声が広がっています。インボイス制度(適格請求書等保存方式)は、取引ごとにインボイスを発行し、インボイスを基に税額控除して消費税を納税する仕組みです。これまで消費税の申告・納税が免除されてきた売上高100万円以下の事業者はインボイスは発行できません。したがって、免税事業者と取引した企業は、消費税の控除が

できなく納税額が大きくなるため、取引を解消したり、値引きを要求されたりする可能性が生まれます。そのため、免税業者は納税事業者になることが迫られています。

苦小牧市の中小業者は99%でそのうち52%が4人未満で経営している事業者です。制度の影響を受けるのは、小さな小売店、飲食店、個人タクシーや美容業者、農家、大工の一人親方などあらゆる個人業者、電気ガスの検針員や文化・芸術関係のフリーランスなど多岐にわたり、全国で

全国商工会議所は、「約500万社ある免税業者が、取引から排除されたり、不当な値下げ圧力などを受けたりする懸念があり、システム変更や新たな事務作業など事業者にとって多大な負担が生じる」と訴え、インボイス制度の導入は当面の間凍結するよう求めています。

この間、保育園などで園児のバス置き去りなど、悲惨な事件が起きていますが、その背景に諸外国と比べて大きく立ち遅れている保育士の配置基準があります。

富岡議員はさらに、市内の個人タクシーやの士3人という基準ですが、日本の場合は子ども30人に對し389自治体に広がっています。

2月定例市議会で日本共産

度の影響を受けるのは、小さな小売店、飲食店、個人タクシー、理美容業者、農家、大工の一人親方などあらゆる個人業者、電気ガスの検針員や文化・芸術関係のフリーランスなど多岐にわたり、全国で影響があると言われています。

業者が販路開拓などに活用できる持続化補助金の補助上限に一律50万円の上乗せ。○安価な会計ソフトなども対象となるようIT導入補助金の補助下限額を撤廃。○簡素な手続きによる納税額を売上税額の2割にする軽減措置や1万円未満の少額取引ではインボイスがなくても帳簿保存のみで仕入税額控除できる——な

ど内容について、国で審議されていましたと説明しました。

富岡議員はさらに、市内の個人タクシーやの士3人という基準ですが、日本の場合は子ども30人に對し389自治体に広がっています。

2月定例市議会で日本共産

党の富岡隆議員は、これだけ重要な問題に対し国の対応はどうなっているのかただしました。

党の富岡隆議員は、これだけ重要な問題に対し国の対応はどうなっているのかただしました。

保育士配置基準見直しまつたなし

富岡市議

75年30
対1
変わらず
改善求める



つていません。

富岡議員は、多くの保育所は独自に保育士を配置するなど努力していると指摘し、「一日も早く国が責任をもつて、子どもの命を守る保育士の配

置基準を含めた見直しをするよう国に強く求めるべきで

す」と市の見解を求めました。

健康こども部長は、0歳から3歳児の配置基準は見直されてきているが、4歳から5歳児については48年制定のままだと答弁。「国の202

3年度予算において、比較的

規模の大きい保育所について、25対1の配置が実現可能となるようチーム保育推進加

算が拡充されることになつた。保育士の配置基準の見直しは、喫緊の課題である待機児童の解消などもあり、非常に難しい課題であると考えて

いる」と答いました。

インボイス制度の凍結、中止を国に対して強く求めるべきだ」と迫りました。

経済産業部長は、「多くの事業者は、コロナ禍からの回復をめざしている一方、原油価格や物価等の高騰で深刻な影響を受けつつも事業継続や雇用維持に懸命に取り組んでいる最中であり、制度開始に向けた準備が大きな負担とな

ついていると考えている。このため、制度の導入時期を慎重に検討することについて、國への要請として北海道市長会へ改めて提案しているところだ」と答弁しました。

インボイス実施中止を日本共産党

●日本共産党は、トルコとシリアにまたがる大地震で緊急支援募金を受け付けています。

統一地方選挙のお知らせ

- 北海道知事選挙
・投票日 4月9日(日)
・期日前投票期間 ◇市役所2階
3月24日(金)～4月8日(土)
◇のぞみコミセン・豊川コミセン
沼ノ端交流センタ・勇払出張所
イオンモール2階
4月1日(土)～4月8日(土)
- 北海道議会議員選挙
・投票日 4月9日(日)
・期日前投票期間 (各会場共通)
4月1日(土)～4月8日(土)
- 苦小牧市議会議員選挙
・投票日 4月23日(日)
・期日前投票期間 (各会場共通)
4月17日(月)～4月22日(土)

※期日前投票の時間は、
市役所は 8:30～20:00
その他の会場は 9:00～20:00



結成して6年目に入った
「平和憲法を生かす苦小牧連
絡会」は3月21日、「九条を
生かして平和をつくろう苦小
牧集会」を苦小牧市役所正面
玄関前広場で開催しました。

会員や市民ら70人が参加し、
岸田政権の大軍拡と9条改憲
反対などを訴えました。

連絡会は、2018年2月

に、憲法9条が壊されるのは
絶対許さないと、元苦小牧市

長や議長らが呼びかけ人とな

つて、組織の違いを超えて結

成。署名活動や講演会、スタ

ンディング宣伝を続けてき

ています。

うたごえサークル「わたぼ

うし」による「この街から」

合唱でオープニング。主催者

(元道議)があいさつし、連

絡会が誕生して以来月1回2

力所でのスタンディング宣伝

が120回行われていること

を報告し、専守防衛を逸脱し、

軍拡路線を走り続け、まとも

に議論しようとした岸田政

軍備増強政権追いつめよう

憲法生かす会 平和つくろう集会と市内デモ

権を批判しました。

政党からのあいさつで、立

憲民主党の現道議は、「ロシ

アのウクライナ侵略、物価・

燃油の高騰、増税などについ

て現知事は国に対して何も言

わない」と批判。「原発の風

評被害、核の廃棄物処理場に

ついでも自らの考えを言わな

い、国言いなりの知事で良い

のだろうか」と鋭く告発しま

した。

日本共産党の西敏彦苦小牧

地区委員長は、最近開いた集

会で大門実紀史前参院議員が

した講演を引用し、「F35戦

闘機やオスプレイなど米国か

ら兵器の爆買いは使い古しの

兵器、在庫一掃処分のお手伝

いなのだ」と強調。「平和外

（元道議）があいさつし、連

絡会が誕生して以来月1回2

力所でのスタンディング宣伝

が120回行われていること

を報告し、専守防衛を逸脱し、

軍拡路線を走り続け、まとも

に議論しようとした岸田政

許すな軍拡！ 安保三文書何狙う

5月3日

苦九条の会が神保氏迎え講演会

「苦小牧九条の会」は来月
の憲法記念日に講演会と総会
を開きます。岸田首相が突然
に防衛費の増額を表明、敵基
地攻撃を可能にする安保三文
書改訂の閣議決定し、戦争へ
の歯止めが破られようとして
います。平和を守り軍備拡大
を許さず、平和を守る運動を
広めるための講演会です。

「許すな！ 軍備拡大！」
安保三文書改訂はどんな未来

を狙うのか？」と題し、神保
大地弁護士を迎えて解説しま
す。

☆

講演後、苦小牧九条の会總
会を予定しています。

▼ 5月3日(水) 午後2時
アイビーブラザ講習室

連絡先 佐々木事務局長
電話 090-2072-7491



岸田政権にノーの声を上げようと(札幌市26日)

紙智子(かみ・ともこ)
日本共産党参議院議員

健康保険証の廃止 撤回を

日本共産党

マイナカード強制になる

春の政治戦が始まつた



国会かけある記 紙ともこです

私は3月26日、

札幌市に出かけま

した。

肌寒い朝で、出遅れを

挽回して、逆転勝

利をめざす熱気あ

ふれる第一声になりました。

は、今日のような取り組みを

粘り強く続けていくこと

が重要だ」と力説しました。

「非核平和都市条例を考え

る会」の齊藤けい子さんがス

ピーチ。集会後、参加者らは

「いいね日本国憲法」「ウクラ

イナに平和を」「9条改憲N

O!」などと書いたプラカードなどを掲げ、市内中心部約

1kmをパレードしました。

40年間、医療・介護の現場で働いた方。NPOの事務局として労働災害や職業病など働く者の苦しみに寄り添い、解決に尽力したエキスパート。この実績があるからこそ、「何よりものちにくらしが第一の市政」「憲法を生かした札幌市政」に変えることができます。

1992年の札幌市「平

和都市宣言」をあらためて読みました。「戦争のない平

和な世界を築くことは人類共通の願いです。平和に対する脅威、特に核兵器の脅威から、人類は今なお自由ではありません。私たちは

最大のものであり、平和にまさる市民福祉はないとの考え方のもとに人類がひ

しく平和のうちに暮らせる世界が実現されることを願っています」と。岸田政権の「戦争する国」づくりにノーの声をあげたたかいにしましょう。

大きな争点は、2030年冬期オリンピック招致の是非。6割の市民が反対しているのに、現職は招致を掲げ、札幌市議会は住民投票を求める請願を不採択にし、共産党市議団が提出した住民投票条例も否決しました。

大会費増、談合疑惑に染

まった東京オリンピックから

学んだのでしょうか。住民の声が生かされる市政、市議会に、変えるときです。

1992年の札幌市「平和都市宣言」をあらためて読みました。「戦争のない平

和な世界を築くことは人類共通の願いです。平和に対する脅威、特に核兵器の脅威から、人類は今なお自由ではありません。私たちは

最大のものであり、平和にまさる市民福祉はないとの考え方のもとに人類がひ

しく平和のうちに暮らせる世界が実現されることを願

っています」と。岸田政権

の「戦争する国」づくりにノーの声をあげたたかいにしましょう。